



**三条北ロータリークラブ週報**

*Sow the Seeds of Love*

**慈愛の種を播きましょう**

例会日  
2002. 10. 8  
累計 No 773  
当年 No 14

国際ロータリー会長 ビチャイ・ラタクル 第2560地区ガバナー 佐野 孝  
ホームページ <http://www2.next.ne.jp/2560sano/>

例会日／火曜日 12:30～13:30  
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114  
事務局／三条市西四日町3-15-34 ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX33-8972  
メールアドレス [north@sanjo-nrc.org](mailto:north@sanjo-nrc.org) ホームページ <http://www.sanjo-nrc.org>

会長／梨木建夫  
幹事／五十嵐 茂  
SAA／佐藤弘志

行 事： 「職業奉仕月間」職場例会 (株)ハーモニック様  
出 席： 本日の出席 60名中 40名  
先々週の出席率 59名中 48名 81.36% (前年同期 81.67%)  
【9月の出席状況：会員数 59名 例会数 4回 平均出席率 86.87% (前年同月 84.07%)】  
先週のメークアップ： 10月1日 分水RCへ 中條耕二さん  
3日 見附RCへ 中條耕二さん  
ビジター： 三条RCより 渡辺喜彦さん、熊倉昌平さん、渋谷健一さん、五十嵐晋三さん  
成田秀雄さん、加藤紋次郎さん  
三条南RCより 船久保孝志さん、武藤昭三さん、野島廣一郎さん  
飯山勝義さん、馬場信彦さん、渡辺一郎さん、草野恒輔さん  
渡辺久晃さん

会長挨拶： 梨木 建夫



本日は「職業奉仕月間」ということで職場例会として職業奉仕委員長の早川さんのお計らいで(株)ハーモニック様を訪問させて頂きました。何かとご繁忙の折り、誠に勝手なお願いを申し上げましたが快くお引き受けくださいました。柄沢社長にはまずもって厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。又、社員の皆さんにも準備等でお手数をおかけしまして誠に申し訳ございませんでした。感謝もうしあげます。

(株)ハーモニックさんは私がお話するまでもなく、この不況の折りでも驚異的に業績を伸ばされ、今一番の注目の的に値する企業として広く世間に知れ渡っている所でございますが、それだけではなくボランティア活動にも造詣が深く色々と寄付やら贈り物等をご配慮なさっておられる所でございます。そういった会社でございまして数年前にも1回職場例

会をさせて頂きましたが、確かに2回目と記憶致しております。またご迷惑をお掛け致しますが何卒宜しくお願い申し上げます。今日は時間の許す限り勉強をさせていただきます。宜しくお願い申し上げます。

**幹事報告：**五十嵐幹事

・雪国魚沼RCより 40周年記念大会ご案内

日時 2002年11月17日（日）13：00～

会場 N A S P A ニューオータニ

・佐野ガバナーより 第2回ライラ研修の御礼

**ニコニコボックス：** 8日現在累計 400,000円

梨木建夫君 （株）柄長さんには本日お忙しい所を職場例会ということでお願しました所、心よくお引き受け下さいましてありがとうございました。よろしくお願ひします。

五十嵐茂君 “

佐藤弘志君 “

本間建雄美君 新社屋（株）ハーモニック様本日はお世話になります。

斎藤興一君 ハーモニック様お世話になります。事務所にかかる静徳の画の富士山の紅色は美しく月とのバランスが良いですね。

阿部勝子君 緑の山を背に空気のおいしい所でお仕事の出来るハーモニックさんにおじゃまさせて頂きありがとうございました。宜しくお願ひ致します。

梨本晴一君 三条高校創立100周年記念行事がお陰様で無事終了致しました。北RC同窓の皆様、温かいご支援ご協力を頂いて厚く御礼申し上げます。

渕岡茂君 柄沢さん本日はお世話になります。益々の御発展をお祈りいたします。

柄沢憲司君 御多用中にもかかわらず多数の会員の皆様よりご来社有難うございます。時間のゆるすかぎりごゆっくりご覧下さい。

外山暗一君 柄沢さん今日はお世話になります。

石川友意君 柄沢さんお世話になります。

山崎勲君 ハーモニックさん今日はおじゃま致しました。今後ともよろしく。

安田貞夫君 柄沢さんお世話になります。

小林繁男君 柄長さんお世話になります。

早川瀧雄君 柄沢さん職場例会よろしくお願ひします。

青木省一君 ハーモニック様お世話様になります。

**職業奉仕月間：** 職場例会 （株）ハーモニック様

柄沢社長より概略の説明をして頂き、3グループに別れ社内、最新自動倉庫等をご説明頂きなが

ら、見学させて頂きました。

**会員の声：** これからの結婚式は・・・？ 石川 友意

7月に餃心亭 おゝ乃の大野専務より結婚式・披露宴の意味と意義、そして日本人の心という大変素晴らしい卓話を頂きました。ほんとうにありがとうございました。

私も同じ職業に携わらせていただいている1人としてとても勉強になり、改めて結婚式、披露宴の大切さを確信することができました。そしてその意味と意義を結婚される若いカップルに理解して頂きお幸せになって頂きたいとの思いで一杯でございます。

戦後のベビーブームによる1965年位からの結婚式ラッシュは全国ワンパターン化の金太郎飴的なスタイルが主流でそれはいいとか悪いとかは別にして、親の意志の強い建前としての結婚式がほとんどだった様です。また若いカップルもそれが当たり前としたとらえ方が多かった様に思います。1980年代後半から適齢期人口減にともない結婚式は減少に向かいそれに伴い親の意志から若いカップルに主導権が移行して、特に新婦の意見が1番ものを言う様になりました。「結婚式とは」「披露宴とは」と若いカップルが考えるようになり、それが結果として大切な意味も分からぬまま「不必要」ととらえる若いお二人が増えてきたことで、最近の急激な組数減につながってきたと思います。

現在年間約80万組が20年後にはその半分の40万組迄落ち込むと予想されております。その中にあって、今急成長を遂げている企業もあります。それはハウスウェディングという、建物1棟貸し切りスタイルの式場でこの建物をお好きなようにご自由に使ってくださいというスタイルです。個性化多様化の時代に移行し、若いカップルは決めつけられた物事を嫌い自分たちの思い通りでお二人らしいオリジナルのものを求めております。なおかつリーズナブルでおしゃれな感覚を好んで式場を選んでいる様です。

当ホテルにとって、このハウスウェディングのスタイルの流れは1日1組ホテル1棟貸し切りと言った売り方もできる一つの流れではないかととらえております。

どんどん変化を続ける結婚式のスタイルを我々業界の者はいろいろな可能性をふまえて、それに挑戦し続けてゆくことが結果につながるものとの思いで今後の展開を模索しているところです。

10月15日例会： 地区大会報告会

10月22日例会： 卓話「韓国文化RCを訪問して」小林 満会員・樋口金占会員

10月29日例会： 「米山月間」

11月5日例会： 「ロータリー財団月間」

11月12日例会： 市内3RC合同例会 点鐘18：30 於餃心亭 おゝ乃

11月19日例会： 卓話「ブロードバンドネットワークの活用について」

NTT東日本法人営業部長 玉木千太郎様